

Yves Cuilleron

Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> • Domaine créé en 1920, par Claude Cuilleron. • 1947 : Première bouteille commercialisée au domaine. • 1987 : Reprise du domaine par Yves Cuilleron. • 1996 : Création des vins de Vienne avec Pierre Gaillard et François Villard.
Région de production	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Sous-région viticole</i> : Vallée du Rhône septentrionale • <i>Département</i> : Loire • <i>Commune</i> : Chavanay • Sud-ouest de Vienne
Climat	Semi-continentale
Sol	Granit et schistes
Superficie du domaine	75 hectares
Nombre de bouteilles produites par an	430 000 bouteilles
Cuvées	<ul style="list-style-type: none"> • Condrieu La Petite Côte, Les Chaillets (100% viognier)... • Elevage en fûts de 9 mois. • Côte Rôtie Madinière, Saint Joseph les Pierres Sèches (100 % Syrah)... • Elevage en fûts de 18 mois.
Haute cuvée	<ul style="list-style-type: none"> • Cuvée Bourrasseau • Côte Rôtie, Saint Joseph (100% Syrah), Condrieu (100% Viognier) • Elevage 12 mois (blancs), 24 mois (rouges) en barriques. • 900 bouteilles de chaque appellation. • Cuvée confidentielle, sélection des meilleures parcelles du domaine. Le nom de la cuvée vient de l'artiste Robert Bourrasseau, artiste local en charge de l'habillage des bouteilles.
Anecdote	Le domaine est le plus gros producteur de la Vallée du Rhône nord.

